

L'OMS accorde au vaccin de Sinopharm une autorisation d'urgence.

Compte Test - 2021-05-09 18:56:51 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) vient d'accorder, pour la première fois, une approbation d'urgence à un vaccin mis au point par un pays non occidental. En effet après avoir donné son feu vert aux vaccins produit par Pfizer, AstraZeneca, Johnson & Johnson et Moderna, l'OMS vient d'autoriser le vaccin produit par la société d'État chinoise Sinopharm. Le retard pris pour cette autorisation s'explique par le peu de données publiées au niveau international sur le vaccin de Sinopharm. L'OMS a déclaré que cette approbation va accélérer l'accès au vaccin Covid-19 pour les pays qui cherchent à protéger les agents de santé et les populations à risque. L'Organisation mondiale préconise l'administration de deux doses chez les 18 ans et plus. Il est à noter qu'environ 65 millions de doses de ce vaccin ont été administrées avant l'autorisation de l'OMS. Il a été largement utilisé en Chine, aux Émirats arabes unis, au Pakistan et en Hongrie. Un deuxième vaccin chinois mis au point par la société Sinovac pourrait obtenir l'approbation de l'OMS très prochainement. Quant au vaccin russe Sputnik, son évaluation par l'OMS est actuellement en cours.